



みやけの里

令和4年度
三宅小学校 学校だより
7号 R4.11.15
発行人 塚本嘉夫



一位の木も元気です

今年は112周年です !!

日に日に秋が深まってきました。校舎から見える山々が秋色に染まり、この時期になると、グラウンドの「十月桜」が美しい花を咲かせます。この木は創立100周年事業の記念樹で、一緒に植樹された「一位の木」とともに立派に育っています。子どもたちは、家庭、地域の皆様、同窓会、育友会の皆様をはじめ多くの方々に支えられ、歴史と伝統のある学び舎、素晴らしい環境の中で充実した学校生活を送り、たくましく成長することができています。誠にありがとうございます。



理科の授業で秋をスケッチする4年生

十月桜をスケッチしています

6年生 修学旅行 10月13日(木)～14日(金)

今年は3年ぶりに行先が県外となりました。1日目は東大寺、二月堂、神戸ネスタリゾート、その日のうちに大阪へ移動し宿泊、2日目は大阪城、万博記念公園、ららぽーと EXPOCITY にある REDEE (レディー) という行程でした。歴史と文化に学び、これまで訪れたことのなかった場所で新しい体験もすることができ、たいへん充実した修学旅行になりました。



東大寺
大仏様はやっぱり大きい!



神戸ネスタリゾート
バギー体験



大阪城
3,4階ではクイズに挑戦!



太陽の塔も
やっぱり大きい!



神戸ネスタリゾート
スカイイーグル 飛びました!



REDEE
プログラミングの学習です

大阪城で最も大きな巨石 蛸(たこ)石
表面積は36畳、重さは108トン!

遠足 1~3年生 福井県こども家族館 4.5年生 きのこの森 10月21日(金)

今年の遠足は行き先を2つに分けて実施し、それぞれでたて割り遠足を行いました。3年生、5年生がそれぞれのリーダーとなって計画、準備、当日の運営も担いました。色々なアイデアを出しながら一生懸命頑張ってくれたおかげで、とても楽しい遠足になりました。



きのこの森 映像体験施設
お絵かきタウンです!



きのこの森 多目的広場で
楽しく遊びました!



こども家族館
万華鏡を作りました!



こども家族館 屋外ゾーンで
思いっきり走りまわりました!

若狭町音楽会 10月27日(木)



若狭町音楽会が3年ぶりに開催されました。三宅小学校は5,6年生合同で出演、みんなで力を合わせ、心を込めて「キセキ」を合奏しました。授業や昼休みを利用して何度も何度も繰り返し練習した成果を発揮し、本番では一番良い演奏をすることができました。

地域の皆様 ありがとうございます

2学期も公民館をはじめたくさんの方にお世話になり、様々な活動をさせていただいています。本当にありがとうございます。お世話になる皆さん、どうぞよろしく願いいたします。



歴史クラブ 下船塚古墳見学です
町歴史文化課の方にお世話になっています



バイオリンクラブ 三好先生に教えて
いただきます



エコ環境クラブ 町環境安全課 田中さん、
寺杉さん、河合さんにお世話になります



書写指導 各学年とも高木先生にお世話に
なっています



栄養指導 栄養教諭の安間先生に朝食の
大切さについて教えていただきました



ブックトーク パレア若狭図書館の皆さ
んにお世話になっています